

Santiago du Chili se réveille parmi des barricades et des manifestations



Santiago du Chili, 2 mars, (RHC).- Santiago du Chili s'est réveillée aujourd'hui parmi des barricades et des manifestations dans le cadre du Super Lundi marquant la rentrée après les grandes vacances d'été.

Dans divers points de la capitale chilienne, des membres du mouvement communautaire Ukamau ont manifesté leur mécontentement faute de réponse de la part du gouvernement aux revendications sociales présentées le 18 octobre dernier.

Les carabiniers ont chargé les manifestants avec des grenades lacrymogènes et des canons à eau.

Stéphanie Duarte, porte-parole d'Ukamau dans la commune de Peñaflor, a déclaré que ce mouvement dont la principale revendication est la reconnaissance du droit à un logement décent, mise sur la poursuite de la mobilisation du pays jusqu'à la satisfaction de ses demandes sociales.

Elle a rappelé que le mouvement Ukamau appelle les Chiliens à voter en faveur d'une nouvelle Constitution au référendum prévu au mois d'avril.

Par ailleurs, le mouvement «NO MAS TAG » qui proteste contre le péage très élevé des autoroutes, a organisé une caravane de véhicules pour exiger que le gouvernement s'acquitte des engagements pris en décembre dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/215827-santiago-du-chili-se-reveille-parmi-des-barricades-et-des-manifestations>



Radio Habana Cuba